
3ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE FERROS, EM 17/02/2025. 

 

 

 

EXPEDIENTE: 

 

Chamada;  

 

Leitura dos expedientes do Executivo; 

 Ofício nº. 065/2025 (Em atenção à Indicação nº. 022/2025 do Vereador Sidlei Fernandes 

de Almeida, referente à situação da escola “Albertino Cassemiro de Almeida”, se 

comprometendo a realizar, assim que possível, os levantamentos necessários e 

implementar as reformas indispensáveis para melhorar a qualidade do ensino para alunos 

e professores.); 

 

 Ofício nº. 066/2025 (Em atenção à Indicação nº. 023/2025 do Vereador Sidlei Fernandes 

de Almeida, informando que estão cientes da situação do tubulão, próximo à Fazenda do 

Robésio, e ressaltando que estão desenvolvendo um projeto para realização da 

manutenção necessária.); 

 

 Ofício nº. 067/2025 (Em atenção à Indicação nº. 024/2025 do Vereador Sidlei Fernandes 

de Almeida, informando que já estão realizando a manutenção e o patrolamento em 

diversos pontos da estrada da Providência, a fim de garantir as condições adequadas para 

a circulação.); 

 

 Ofício nº. 068/2025 (Em atenção às Indicações nº. 025/2025 e nº. 029/2025 do Vereador 

Adenilson Martins dos Santos, informando que vão intensificar a cobrança junto à 

CEMIG para a extensão de rede elétrica em várias localidades do Município de Ferros, 

incluindo as referidas ruas que serão contempladas no projeto.); 

 

 Ofício nº. 069/2025 (Em atenção às Indicações nº. 026 nº. 028, nº. 030, nº. 032, nº. 033, 

nº.034, nº.035, nº. 036, nº. 037e nº. 038/2025 do Vereador Adenilson Martins dos Santos, 

informando que estão cientes de todos os pontos apresentados pelo ilustre Vereador, e 

estão se dedicando ao máximo para corrigir os problemas.); 

 

 Ofício nº. 070/2025 (Em atenção às Indicações nº. 039 e nº. 043/2025 da Vereadora 

Madalena Conceição Rodrigues Dias, informando que têm conhecimento da necessidade 

de melhoria na energia pública, e ressaltando que estão elaborando um novo contrato 

para a prestação de serviços de iluminação no município, com o objetivo de melhorar a 

qualidade do serviço.); 

 

 Ofício nº. 071/2025 (Em atenção à Indicação nº. 044/2025 da Vereadora Madalena 

Conceição Rodrigues Dias, informando que em relação à extensão de rede de energia na 

Rua do Sapo, a demanda será apresentada à CEMIG, dependendo de sua programação, 

para que a comunidade da referida rua seja atendida.); 



 

 Ofício nº. 072/2025 (Em atenção à Indicação nº. 040/2025 da Vereadora Madalena 

Conceição Rodrigues Dias, informando que o Setor de Obras, está ciente da precária 

situação da ponte do Mendonça, na localidade do Baixadão. E ainda não foi possível 

realizar a manutenção, devido à falta de materiais, mas em breve serão realizados os 

reparos necessários.). 

 

 Ofício nº. 073/2025 (Em atenção à Indicação nº. 041/2025 da Vereadora Madalena 

Conceição Rodrigues Dias, informando que já iniciaram a limpeza das áreas externas das 

escolas municipais, e a Escola do Jambeiro está inclusa no cronograma de serviços.); 

 

 Ofício nº. 074/2025 (Em atenção à Indicação nº. 042/2025 da Vereadora Madalena 

Conceição Rodrigues Dias, ressaltando a preocupação com a injustiça salarial dos 

professores e com as perdas salariais, e informando que buscará realizar um ajuste 

salarial para revisar a remuneração dos servidores do magistério e demais servidores 

públicos da área da educação do município de Ferros.); 

 

 Ofício nº. 075/2025 (Em atenção à Indicação nº. 045/2025 do Vereador Wagner Silveira 

Teixeira, informando que será realizado um levantamento para viabilizar a coleta de lixo 

nas localidades mencionadas, de forma a evitar transtornos aos moradores e prevenir 

doenças, entre outros problemas.); 

 

 Ofício nº. 076/2025 (Em atenção às Indicações nº. 46, nº. 047, nº. 048, nº. 049, nº. 050 e 

nº. 051/2025 do Vereador Wagner Silveira Teixeira, informando que o setor de obras está 

ciente das demandas citadas. Informando ainda, que devido a fatores como 

disponibilidade de máquinas e condições climáticas, alguns serviços ainda não foram 

realizados, pois as estradas principais têm sido prioridade. Contudo, na medida do 

possível, resolverão todos os problemas mencionados, com o objetivo de atender a todos 

com a dignidade que merecem.); 

 

 Ofício nº. 077/2025 (Em atenção às Indicações nº. 052, nº. 053, nº. 054, nº. 055, nº. 056, 

nº. 057, nº. 058, nº. 059, nº. 060 e nº. 061/2025 do Vereador Renato Carvalho e Silva, 

informando que estão cientes dos problemas apresentados, e estão se preparando para 

resolvê-los o mais breve possível.); 

 

 Ofício nº. 078/2025 (Em atenção às Indicações nº. 063, nº. 064, nº. 065, nº. 066, nº. 067 e 

nº. 068/2025 da Vereadora Jonara Gonçalves Silva, informando que as Indicações serão 

devidamente avaliadas, pois são essenciais para os usuários. Informando ainda que 

algumas já são do conhecimento do setor de obras e serão atendidas o mais breve 

possível. Quanto à segurança dos funcionários informando que estão providenciando os 

equipamentos adequados para garantir a segurança no ambiente de trabalho e da coleta 

seletiva de lixo.); 

 

 Ofício nº. 079/2025 (Em atenção à Indicação nº. 069/2025 da Vereadora Madalena 

Conceição Rodrigues Dias, informando que estão finalizando as manutenções na estrada 

que interliga o município de Ferros a Esmeraldas, e em breve as máquinas serão 



transferidas para as regiões próximas à BR 120, onde serão atendidos todos os córregos e 

a localidade do Salgado.); 

 

 Ofício nº. 080/2025 (Em atenção à Indicação nº. 070/2025 da Vereadora Ana Nazaré 

Alves de Souza Andrade, informando que vão providenciar a manutenção da referida 

estrada, pois além de atender as comunidades locais, serve como via de acesso para o 

transporte escolar.); 

 

 Ofício nº. 081/2025 (Em atenção à Indicação nº. 071/2025 da Vereadora Ana Nazaré 

Alves de Souza Andrade, informando que o Prefeito Carlos Elísio de Oliveira explicou 

sobre o problema na reunião anterior, e ressaltando que a empresa responsável pelo 

serviço da caixa d’água alegou que pouco do seu projeto original foi implementado, 

resultando em uma obra de caráter urgente, mas com falhas em algumas fases. 

Informando ainda que vão avaliar se houve falha na comunicação ou questão entre partes 

envolvidas que possam ter contribuído para as divergências entre o projeto e a 

execução.); 

 

 Ofício nº. 082/2025 (Em atenção às Indicações nº. 072, nº. 074 e nº. 076/2025 do 

Vereador Ezaquiel Anício de Matos, informando que a colocação de poços artesianos nas 

localidades mencionadas, e em outras, já está no planejamento.); 

 

 Ofício nº. 083/2025 (Em atenção à Indicação nº. 073/2025 do Vereador Ezaquiel Anício 

de Matos, informando que estão cientes das diversas necessidades de manutenção nas 

escolas do município e empenharão esforços para garantir que as escolas estejam 

adequadas, oferecendo as condições necessárias para a qualidade do ensino aos 

funcionários e alunos. Quanto à mudança de nome da escola, será estudada a viabilidade 

e a proposta será colocada em pauta para resolução.); 

 

 Ofício nº. 084/2025 (Em atenção à Indicação nº. 075/2025 do Vereador Ezaquiel Anício 

de Matos, informando que a mencionada Rua será incluída no orçamento de 

infraestrutura destinado a calçamento dos distritos, assim como outras localizadas no 

distrito de Santo Antônio da Fortaleza. Dessa forma quando o trabalho for iniciado, 

estará contemplado dentro do cronograma estabelecido.). 

 

 

Leitura das proposições dos Vereadores: 

 Projeto de Lei nº. 02/2025, que Estabelece a prioridade no atendimento aos pacientes em 

tratamento oncológico nos estabelecimentos públicos, nas agências bancárias, nos 

estabelecimentos comerciais e nos estabelecimentos privados de prestação de serviço de 

qualquer natureza, bem como no transporte do Município de Ferros e em Tratamento 

Fora do Domicílio e dá outras providências”. (autoria da Vereadora Jonara Gonçalves 

Silva); 

 

 Requerimento nº. 001/2025 – Vereadora Jonara Gonçalves Silva; 

 Indicação nº.  077/2025 – Vereador Sidlei Fernandes de Almeida; 

 Indicação nº.  078/2025 – Vereador Sidlei Fernandes de Almeida; 



 Indicação nº.  079/2025 – Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias; 

 Indicação nº.  080/2025 – Vereador Sidlei Fernandes de Almeida; 

 Indicação nº.  081/2025 – Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias; 

 Indicação nº.  082/2025 – Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias; 

 Indicação nº.  083/2025 – Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias; 

 Indicação nº.  084/2025 – Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias; 

 Indicação nº.  085/2025 – Vereadora Madalena Conceição Rodrigues Dias; 

 Indicação nº.  086/2025 – Vereador  Adenilson Martins dos Santos; 

 Indicação nº.  087/2025 – Vereador  Adenilson Martins dos Santos; 

 Indicação nº.  088/2025 – Vereador  Adenilson Martins dos Santos; 

 Indicação nº.  089/2025 – Vereador  Adenilson Martins dos Santos; 

 Indicação nº.  090/2025 – Vereador  Adenilson Martins dos Santos; 

 Indicação nº.  091/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  092/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  093/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  094/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  095/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  096/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  097/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  098/2025 – Vereadora Jonara Gonçalves Silva; 

 Indicação nº.  099/2025 – Vereador  Wagner Silveira Teixeira; 

 Indicação nº.  100/2025 – Vereadora Jonara Gonçalves Silva; 

 Indicação nº.  101/2025 – Vereadora Jonara Gonçalves Silva; 

 Moção nº. 002/2025, de Aplausos – Vereadora Jonara Gonçalves Silva;  

 Moção nº. 003/2025, de Aplausos – Vereadora Jonara Gonçalves Silva;  

  

 

 

ORDEM DO DIA: 

 

Turno único de Discussão e Votação: 

 Requerimento nº. 001/2025 – Vereadora Jonara Gonçalves Silva; 

 Moção nº. 002/2025, de Aplausos – Vereadora Jonara Gonçalves Silva;  

 Moção nº. 003/2025, de Aplausos – Vereadora Jonara Gonçalves Silva;  

 

 

TRIBUNA LIVRE DO CIDADÃO:  Ainda não houve inscritos 

  

 

CONSIDERAÇÕES FINAIS: 

 


